



岡原 保育園

きく組（年長、3名 年中、7名位）

尾方 直美先生、村上 優子先生

今は、プール遊びや、畑の野菜の収穫をしています。いつも砂遊びや遊具遊びなど、外で遊ぶのが大好きな子どもたちです。

校内実習（進路学習）に取り組みました

～タグ紐通しの会社（！？）「NKC21」と職場見学～

球磨支援学校高等部1年は、高等部卒業後の進路を見据えて、実際の職場で取り組まれている仕事を体験したり、見学に行ったりする学習に、6月12日（火）から7月4日（水）まで取り組みました。

仕事体験では、「株式会社ナビック九州工場」様より「タグ紐通し」の仕事のいただき、21人の生徒が取り組みました。「球（K）磨支援学校」の「21」人の生徒で取り組み会社（！？）ということで、「NKC21」という名の（どこかで聞いたことのあるような？）会社を設立しました。「仕事はすばやく丁寧に」「450袋納品する」ことを社訓として、長い日は約3時間30分作業に取り組みました。同じ作業を失敗しないように長時間集中して取り組むことは、生徒にとってこれまであまり経験がなかったようで、「大変だ」という声も聞かれましたが、やり遂げた後は、「頑張った」という充実感が感じられたようでした。

職場見学では、いろいろな業種の事業所や福祉施設等（7ヶ所）の見学に行きました。見学後、「大変そうだ。」「仕事が速くてすごい。」「自分もやってみたい。」等、いろいろな感想が聞かれました。

仕事体験や職場見学は、高等部卒業後の進路を考える機会となりました。今後も、様々な学習を通して、卒業後の生活に必要な力を高めたいと願っています。（原稿・写真提供：球磨支援学校）



（「タグ紐通し」の作業に励む高等部1年の皆さん）

子供たちに楽しい思い出を

岡原老人会と岡原小学校6年生との交流会



岡原老人会（立本友七郎会長）と岡原小学校6年生との交流会が、今月23日に開催されました。主にグラウンドゴルフ競技による交流で、3年前より実施されています。「とにかく子供が好き」と話される立本会長ですが、地区の花植え運動で始めた花壇には、時より「ここで宿題をしていく」と縁石に腰掛けていく児童がいたり、下校時のパトロール活動や挨拶を通じて、老人会と児童の「世代を超えた繋がり」ができています。参加した福屋直希君は「最初はわからなかったけど、教えてもらう内にコツがわかり、ホールインワンも取れて楽しかった」と満面の笑みを浮かべていました。また「将来子供たちが大きくなった時に、岡原を離れても一生忘れないような、楽しい思い出を作ってもらいたい」と立本会長。

12月には希望する児童らに、竹細工教室を予定しているそうです。

多良木警察署だより

夏休みにおける少年の非行・犯罪被害防止と有害環境の浄化

少年課

【夏休みの少年の非行・家出を防止しましょう！】

- 毎日の生活の中で、子どもの言葉や生活態度に注意して、
- ・帰宅時間が遅くなったり、深夜外出、無断外泊が多くなる
 - ・ウソをついたり、ソワソワして落ち着きがなくなる
 - ・付き合う友達が変わり、服装が派手になったり、化粧する
 - ・携帯電話の使用時間が長くなる

など、非行の「兆し」を早期に発見し、適切な指導を行って非行の未然防止に努めましょう。

【携帯電話使用による犯罪被害を防止しましょう！】

携帯電話のコミュニティサイトで知り合った人と会って、犯罪被害に遭う少年が後を絶ちません。サイト利用者の中には、犯罪をたくらむ人物がいることを十分認識しましょう。

- ・フィルタリング加入は保護者の責任
新規購入、機種変更の際には必ずフィルタリングをつけ、子どもから頼まれても十分に話し合い、安易に解除しないようにしましょう
- ・ルールを決めて正しく利用
携帯電話を買い与える際は、ルールを決めて、マナーを守らせましょう
- ・コミュニティサイトの利用に関して
コミュニティサイトを利用する場合は「個人情報を掲載しない」「サイト上で知り合った人と絶対に会わない」ことを守らせましょう



原稿：多良木警察署提供